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Aurons-nous jamais des yeux pour voir ?
« Or je vous exhorte, mes frères, de prendre garde à ceux qui causent des

divisions et des scandales contre la doctrine que vous avez apprise, et de vous
éloigner d’eux. Car ces sortes de gens ne servent point notre Seigneur Jésus-
Christ, mais leur propre ventre, et par de douces paroles et des flatteries ils

séduisent les cœurs des simples. Car votre obéissance est venue à la connaissance
de tous. Je me réjouis donc de vous ; mais je désire que vous soyez prudents quant

au bien, et simples quant au mal. »

Romains 16:17-19

« Jésus donc leur dit encore : en vérité, en vérité je vous dis, que je suis la Porte
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par où entrent les brebis. Tout autant qu’il en est venu avant moi, sont des larrons
et des voleurs ; mais les brebis ne les ont point écoutés. Je suis la Porte : si

quelqu’un entre par moi, il sera sauvé, et il entrera et sortira, et il trouvera de la
pâture. Le larron ne vient que pour dérober, et pour tuer et détruire ; je suis venu

afin qu’elles aient la vie, et qu’elles l’aient même en abondance. »

Jean 10:7-10

Il y a un dicton fort approprié pour ces jours-ci : « On a fermé les portes de la grange
après que les  chevaux se soient  échappés.  »  Comme la  Boîte  de Pandore,  nos
fonctionnaires élus annoncent à grands cris que nous avons besoin d’un plus grand
contrôle des armes. Malheureusement, pour ceux d’entre nous qui obéissons aux
lois, il s’agit encore d’un empiètement sur nos droits et nos libertés.

Le Second Amendement déclare : « Le droit du peuple de garder et de porter des
armes ne sera pas enfreint. » « Ne sera pas enfreint »  est l’expression que des
réitérations précédentes de notre Cour Suprême ont citée contre les lois sur les
armes. Nous devons alors nous demander si ce groupe de juges va reconnaître nos
droits, ou si les clameurs des accapareurs vont avoir préséance.

C’est  un narratif  sans fin que les socialistes progressifs  poussent de l’avant au
Congrès  (et  à  la  Maison  Blanche)  et  que  répètent  les  médias  contrôlés.  Les
exigences de ces victimes d’opérations psychologiques (psyops), se rapportant aux
récentes séries de fusillades de masse dans notre pays, ont aussi sauté dans le
wagon des accapareurs d’armes.

Rahm Emmanuel, faisant écho à son mentor Saul Alinsky, a déclaré : « Ne jamais
laisser une bonne crise se gaspiller. » Par le nombre de photos et de vidéos utilisés
par les médias, l’on constate



Rahm Emmanuel et le Vice-président d’alors, Joe
Biden,  rient  ensemble  –  probablement  à  nos
dépens.

que cette crise s’est vue bénie du nombre de ceux qui soutiennent cet effort pour
ôter les armes des mains des citoyens.

Une partie du Plan ?

Pourquoi  le  nombre  des  fusillades  de  masse  a-t-il  augmenté  dans  les  derniers
quelques mois ? Les membres de l’élite de l’État Profond sont-ils à fomenter un plan
d’action ? Le FBI a-t-il été coopté par les politicards qui souhaitent créer le Nouvel
Ordre Mondial ?

À chaque jour qui passe, il y a de plus en plus d’information disponible pour ceux qui
cherchent  la  vérité.  Rappelez-vous  que  ce  sont  ces  mêmes  personnes  qui
proclamaient que le soi-disant vaccin Covid-19 allait créer l’immunité collective et
protéger tout le monde de ce virus mortel ; qui clamaient que la Russie envahissait
le petit pays de l’Ukraine et infligeait d’horribles crimes de guerre aux citoyens de
cette nation ; ce sont les mêmes gens qui criaient sur les toits que le Président
Trump était en collusion avec les Russes et que le portable d’Hunter Biden était une
campagne de désinformation de la part de Vladimir Poutine.

Qui  se  rappelle  du  prétendu  complot  d’enlèvement  contre  le  Gouverneur  du
Michigan, Gretchen Whitmer ? Êtes-vous au courant que le FBI a joué sa part dans
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la planification de cet attentat bâclé ? N’est-ce pas aussi le FBI qui fut impliqué dans
le canular Trump/Russie ? Maintenant, vous êtes peut-être en mesure de mettre les
pièces du casse-tête en place.

Événements sous faux drapeau

Quand Joe Biden fit campagne pour la présidence, un des éléments de sa plateforme
a été d’abolir l’Association Nationale des Armes à Feu, de même que votre droit
individuel de posséder une arme à feu. Après un grand nombre de fusillades de
masse fortement publicisées à travers le pays, son régime et ses acolytes crurent
qu’un changement séismique de l’opinion publique permettrait que ce complot porte
ses fruits.

Je ne contesterai pas le fait que beaucoup d’enfants soient morts dans la fusillade
scolaire d’Uvalde. Comme je ne remettrai pas en question le fait que de nombreuses
personnes  aient  été  abattues  dans  une  épicerie  de  Buffalo.  Cependant,  je  suis
curieux – après avoir lu bon nombre de rapports dans les médias alternatifs – à
propos de l’implication alléguée de fonctionnaires (actifs ou retirés) de mise en
application des lois fédérales qui ont eu auparavant des conversations avec ces deux
tireurs.

La manière la plus sûre de créer un soutien acharné pour le contrôle des armes,
c’est de massacrer des bébés innocents et des personnes âgées. Cela fait vibrer
fortement nos cordes sensibles. Nos émotions commencent à l’emporter sur notre
esprit analytique.

Escalade des crimes et de la violence

Comme je l’écrivais dans ma lettre du mois dernier, Le Far West était-il si sauvage ?,
une grande vague de crimes s’est répandue dans notre pays. Les procureurs de
district soutenus par George Soros ont réécrit les lignes directrices des fondés de
pouvoir, toutes dans le but d’assurer aux criminels des peines d’emprisonnement
minimales ou pas d’emprisonnement du tout. Les législateurs de New York et de la
Californie sont allés extrêmement loin pour créer une porte tournante avec des
programmes de cautions sans argent.



Les membres de la communauté noire sont la cible depuis des années d’un maintien
de l’ordre injuste. Toutes ces nouvelles lignes directrices visent à créer « l’équité ».
Ces « sauveurs des opprimés » ont choisi de donner aux criminels de carrière une
porte de sortie. Gardez en tête que les conseils de ville d’extrême gauche à travers
le pays ont définancé de nombreux départements de police. Vérifiez les statistiques
de crimes à Seattle et à Minneapolis pour voir jusqu’à quel point cette brillante idée
a bien fonctionné. Les citoyens obéissant aux lois et vivant dans ces villes sont
plantés là.

Qu’en est-il des bonnes gens avec des armes à feu ?

Les médias contrôlés ne permettront  pas que change le  narratif.  Les nouvelles
nationales refusent de rapporter les cas où des propriétaires de fusils qui obéissent
aux lois ont sauvé d’innombrables vies en se mettant en brèche quand des criminels
effrontés ont attaqué. Les nouvelles locales partagent peut-être ces récits,  mais
ceux-ci  seront  rapidement  remplacés  par  d’autres  items  qui  «  valent  les
manchettes  ».  En  avez-vous  entendu  parler  ?

En Virginie occidentale,  un criminel  reconnu, illégalement en possession
d’un AR-15, a tiré plusieurs balles en direction d’un party de graduation et
d’anniversaire. Heureusement, personne n’a été blessé, sauf l’homme qui a
tenté cette fusillade de masse.  Une femme qui  assistait  à la fête a tiré
calmement un pistolet et a sauvé plusieurs vies.
Dans  le  Comté  de  Dekalb,  en  Géorgie,  un  criminel  est  entré  dans  un
restaurant  en  portant  un  masque  et  en  brandissant  un  fusil  dans  une
tentative de vol. Il ordonna à tous les clients de se coucher sur le sol, mais
un des clients avait un permis de port d’arme dissimulée. Après un échange
de tirs,  le  criminel  a  été  mortellement touché.  Il  n’y  a  pas eu d’autres
blessés.
À Waco, au Texas, un mâle poignardait activement une femme quand un Bon
Samaritain fit feu de son arme pour la défendre, frappant son assaillant.

Ce n’est qu’un échantillon des récits disponibles aux chercheurs de vérité, mais vous
ne pouvez compter sur les grands mass-médias pour les transmettre. Un résident de
Buffalo a été interviewé par Fox News après la fusillade de masse dans une épicerie
et il a fait une observation très intéressante, encore que l’on ne l’ait pas diffusé très



longtemps.

Cet homme a déclaré : « C’est ridicule. Ça doit changer. De bas en haut, parce qu’ils
ne font rien, nous devons faire quelque chose… Si plus de gens étaient armés, et
savaient quoi faire avec une arme, parce que ce n’est une question d’arme, mais de
la personne derrière l’arme. »

Pas étonnant que cette entrevue n’ait pas été diffusée largement partout. Cela va
contre  le  narratif  que  les  accapareurs  d’armes  veulent  pousser  de  l’avant.
Néanmoins,  la  déclaration  de  ce  gentleman  frappait  dans  le  mille.

« Ça doit changer … Si plus de gens étaient armés et savaient quoi faire avec
une arme, parce que ce n’est pas une question d’arme, mais de la personne
derrière l’arme. »

Quel est le nœud du problème ?

Depuis la fusillade à Uvalde, au Texas, il y a eu des centaines d’autres incidents
impliquant des armes. Trente-trois sont qualifiées de fusillades de masse. Le facteur
causal le plus important est l’absence de Dieu dans la vie de ces auteurs de crime.
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L’âge moyen des tireurs de masse est de 18 ans en Amérique. Ces garçons ont été
élevés en prédominance dans des foyers sans père et sans notre Père. Les politiques
d’extrême gauche ont encouragé les deux ! Lorsque le côté le plus sombre de la
nature humaine est favorisé, ce genre de mal se répand.

Dans Matthieu 22:39, Jésus a dit : « Tu aimeras ton prochain comme toi-même. »
Nous avons reçu comme mission d’aller de par le monde et partager Son message.
Être Son représentant est une bénédiction énorme. Faite partie de la solution.

***

Par Michelle Hallmark Powell

RACISME
Les Écritures nous disent que Dieu a créé les êtres humains à Son image. Il n’y a pas
d’exception.  Puisque  nous  sommes  tous  faits  à  Son  image,  nous  sommes  tous
uniques et précieux à Ses yeux. Il n’y a aucune démonstration de hiérarchie d’êtres
humains dans les Écritures. Jésus est venu pour que nous soyons tous sauvés.

L’on  définit  le  racisme  comme étant  un  préjudice,  de  la  discrimination  ou  de
l’antagonisme  dirigé  contre  quelqu’un  de  race  différente  en  se  basant  sur  la
croyance que votre propre race est supérieure. Il en résulte de la haine, de la crainte
et un traitement inhumain envers quelqu’un à cause de la nation de laquelle il
provient ou de la couleur de sa peau.

Dieu a créé l’humanité à Son image, mais la Bible enseigne qu’il y a beaucoup de
nations et d’ethnicités. Dieu n’a jamais fait de distinction entre elles. Toutes, elles
faisaient partie de la race humaine de Dieu. Leur couleur, leur provenance ou leur
religion et leurs croyances importaient peu.
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Au fil  de  la  Bible,  Dieu  parle  d’Arabes,  d’Égyptiens,  de  Grecs,  de  Romains  et
d’Israélites.

Dieu a toujours ouvert les bras au monde entier. Dans la vie et la mort de Jésus,
nous apprenons l’amour, la compassion et la miséricorde de Dieu montrés à tous les
peuples. Dieu a envoyé Jésus afin de mourir pour tout le monde (Jean 3:16) et Il a
enseigné aux disciples d’aller dans toutes les nations et de partager l’Évangile afin
que chaque nation et chaque génération ait l’opportunité d’obtenir la vie éternelle.

« Où il n’y a ni Juif ni Grec ; où il n’y a ni esclave ni libre ; où il n’y a ni mâle ni
femelle ; car vous êtes tous un en Jésus-Christ » (Galates 3:28).

Évolution

La  racine  du  racisme  est  fondamentalement  ancrée  dans  la  croyance  en
« l’évolution ». Sans l’évolution, le racisme ne peut exister. L’idée que certaines
races soient supérieures et d’autres inférieures ne se maintient uniquement que par
le concept que certaines races sont plus évoluées et avancées que les autres races.

Voici un exemple de ce que l’on trouve sur Wikipédia concernant le racisme :

« On l’appelle parfois le racisme académique, des théories dont on avait besoin pour
vaincre la résistance de l’Église aux comptes-rendus positivistes de l’histoire et son
soutien au monogénisme. L’on devait se débarrasser de la théorie que tous les êtres
humains proviennent des mêmes ancêtres (Adam et Ève – 1 Timothée 2:13).

Selon la Bible, nous savons tous que Dieu a créé Adam à partir de la poussière de la
terre et a insufflé dans ses narines le souffle de vie (Genèse 2:7). Et le Seigneur Dieu
dit : « Il n’est pas bon que l’homme soit seul ; je lui ferai une aide semblable à lui »
(Genèse 2:18).

À l’origine, l’Église s’opposa à l’évolution à cause du récit biblique de la Création. La
Bible ne discute pas réellement de racisme. Celui-ci ne peut pas exister, car la Bible
enseigne qu’il n’y a qu’une seule race…la race humaine.

La Bible traite du Péché, pas du racisme. Le racisme est une conséquence du péché.
Le péché existe et le monde essaie de le remplacer par le racisme, lequel est de



l’orgueil, de l’arrogance, une vision trop élevée de soi-même, etc.

« Toutes les choses donc que vous voulez que les hommes vous fassent, faites-les
leur aussi de même, car c’est là la Loi et les Prophètes » (Matthieu 7:12).

Le racisme abonde partout

Presqu’à chaque mois, il  arrive un terrible incident où plusieurs personnes sont
tuées. On met toujours le blâme sur le racisme. On a lavé le cerveau de quelqu’un
pour qu’il soit antisémite, ce qui est la même chose que d’être raciste. L’agenda
politique dans son entier insiste pour que chaque incident qui arrive soit dû au
racisme. Et franchement, ils tentent de le relier à leurs buts et leurs plans racistes.
Au fil du temps, nous avons vu le fatras anti-blancs croître pendant des années, et
les noirs comme les blancs commencent à en avoir marre.

Tout a réellement rapport à Jésus !

« Mais rejetez maintenant toutes ces choses, la colère, l’animosité, la médisance ; et
qu’aucune parole déshonnête ne sorte de votre bouche. Ne mentez point l’un à
l’autre ayant dépouillé le vieil homme avec ses actions, et ayant revêtu le nouvel
homme, qui se renouvelle en connaissance, selon l’image de celui qui l’a créé. En qui
il n’y a ni Grec, ni Juif, ni Circoncision, ni Prépuce, ni Barbare, ni Scythe, ni esclave,
ni libre ; mais Christ y est tout, et en tous. Soyez donc, comme étant des élus de
Dieu,  saints  et  bien-aimés,  revêtus  des  entrailles  de  miséricorde,  de  bonté,
d’humilité, de douceur, d’esprit patient ; vous supportant les uns les autres, et vous
pardonnant les uns aux autres ; et si l’un a querelle contre l’autre, comme Christ
vous a pardonné, vous aussi faites-en de même. Et outre tout cela, soyez revêtus de
la charité, qui est le lien de la perfection » (Colossiens 3:8-14).



Un  clairon  marxiste  appelle  à
l’autodestruction

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Mars 2021

Par Jerry Barrett

Équité, diversité et inclusion
« Nous tenons ces Vérités pour évidentes en elles-mêmes, que tous les hommes
sont  créés  égaux,  qu’ils  sont  dotés  par  leur  Créateur  de  certains  Droits
inaliénables, que parmi elles, il y a la Vie, la Liberté et la poursuite du Bonheur… »

Déclaration d’Indépendance

« Puis Dieu dit : Faisons l’homme à notre image, selon notre ressemblance, et qu’il
domine sur les poissons de la mer, et sur les oiseaux des cieux, et sur le bétail, et
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sur toute la terre, et sur tout reptile qui rampe sur la terre. Dieu donc créa
l’homme à son image, il le créa à l’image de Dieu, il les créa mâle et femelle. »

Genèse 1:26-27

Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre. Dieu ne créa qu’une seule race –
la race humaine. Bien qu’il puisse y avoir différentes sortes de pigmentation sur leur
peau, ce ne sont pas des races multiples. Nous sommes tous faits à l’image de Dieu.
Il n’y en a pas qui soit inférieur aux autres. La croyance qu’il y ait d’autres races de
gens est une construction mentale humaine, pas un fait biologique.

Le racisme est un préjudice que l’on retrouve dans le cœur de l’homme envers ceux
qui sont différents de soi. L’on encourageait ce concept de haine dans les sociétés
anciennes. Regardez comment les Juifs voient depuis longtemps les Gentils. Dans le
Talmud babylonien, le rabbin Schneur Zalman, fondateur du Chabad-Loubavitch, a
déclaré que : « Les âmes des Gentils sont d’un ordre complètement différent et
inférieur. Ils sont totalement méchants, sans la moindre qualité de rédemption. »

Un chrétien ne peut être raciste

Pour les chrétiens, les écrits de l’apôtre Paul dans Galates 3:28 aurait dû faire
cesser le racisme dans l’Église une fois pour toutes.

« Où il n’y a ni Juif ni Grec ; où il n’y a ni esclave ni libre ; où il n’y a ni mâle ni
femelle ; car vous êtes tous un en Jésus-Christ. »

Malheureusement, trop nombreux sont ceux qui ont ignoré cet enseignement et ont
succombé aux idées et à la philosophie de ceux du monde. Paul nous a aussi mis en
garde contre ce dilemme :

« Prenez garde que personne ne vous gagne par la philosophie, et par de vains
raisonnements conformes à la tradition des hommes et aux éléments du monde et
non point à la doctrine de Christ » (Colossiens 2:8).

Il y a de multiples versets à travers la Parole de Dieu nous enseignant à répétition
que Dieu ne fait acception de personne. En voici quelques-uns :



« Alors Pierre prenant la parole, dit : en vérité je reconnais que Dieu n’a point
d’égard à l’apparence des personnes » (Actes 10:34).

« Parce que Dieu n’a point d’égard à l’apparence des personnes » (Romains 2:11).

« Sachant que chacun, soit esclave, soit libre, recevra du Seigneur le bien qu’il aura
fait. Et vous maîtres, faites envers eux la même chose, et modérez les menaces,
sachant que le Seigneur et d’eux et de vous est au Ciel, et qu’il n’y a point en lui
acception de personnes » (Éphésiens 6:8-9).

« Et si vous invoquez comme votre Père celui qui sans avoir égard à l’apparence des
personnes, juge selon l’œuvre d’un chacun… » (1 Pierre 1:17).

Pas si vite, mes amis

Dans la société d’aujourd’hui,  à cause de la culture « éveillée » formée par le
Marxisme culturel, des termes comme Équité, Diversité et Inclusion se répandent à
travers la conscience publique. Beaucoup de ces idéaux qu’épousent de soi-disant
leaders semblent raisonnables et sincères. Assurément, nous souhaitons tous une
meilleure façon de vivre pour nos voisins, n’est-ce pas ?

Équité

Ces manieurs de mots ont manipulé la conscience d’un grand nombre de gens par
leurs  onctueuses  tournures  de  phrase.  Par  exemple,  prenez  le  mot  Équité.  Au
premier aspect, cela sonne comme égalité, n’est-ce pas ? Toutefois, équité signifie
« possession » dans son usage le plus commun.

Dans la société américaine, chaque citoyen a une opportunité égale de réussir, sans
tenir compte de l’âge, du genre, de la race, de la religion ou de l’affiliation politique.
Les seules limites au succès sont les habiletés et les qualifications individuelles. Le
Titre VI de la Loi sur les Droits Civiques de 1964 dit :

« Personne dans les États-Unis ne sera, pour raison de race, de couleur, ou d’origine
nationale,  exclu  de  participation  à  tout  programme  ou  activité  recevant  de
l’assistance  financière  fédérale,  ni  n’en  sera  refusé  les  bénéfices  ou  sujet  à
discrimination. »



Lorsque l’équité est vomie de la bouche de la foule des « éveillés », elle revêt une
signification  entièrement  différente.  Pour  eux,  elle  veut  dire  démolir  toutes  les
barrières structurelles qui entravent le chemin des résultats égaux. En outre, cette
foule  veut  ajuster  les  partages  pour  donner  à  certains  groupes  d’identité  des
privilèges afin de s’atteler à ce qu’elle perçoit comme des déséquilibres.

Un bon exemple : Deux hommes décident de faire affaires ensemble. Chacun investit
1 000 $ pour débuter la compagnie. On les considère comme partenaires égaux, et
subséquemment chacun tirera cinquante pourcent des parts de profit. L’équité entre
dans l’équation quand un des partenaires réclame plus que cinquante pourcent des
parts à cause de sa pigmentation de peau ou parce qu’il est démocrate.

Les libéraux appuient  la  redistribution des richesses afin  de garantir  à  chaque
Américain un revenu égal plutôt qu’une opportunité égale de succès. L’égalité n’est
plus le but des progressistes.

Le terme « juste et équilibré » est maintenant associé aux gens bigots et biaisés dont
les actions sont manifestement discriminatoires. Il n’est plus acceptable de montrer
de la tolérance. L’on doit embrasser tous les aspects de ces groupes d’identité.

Diversité

Dans ma jeunesse, les professeurs de l’histoire civique et américaine parlaient de
l’Amérique comme du grand « melting-pot ». On nous enseignait que les immigrants
adopteraient les idéaux de liberté et d’opportunité, reconnaissants des occasions qui
leur étaient offertes. À mesure qu’ils s’assimilaient à la culture américaine, certaines
de leurs coutumes, de leurs traditions et de leurs nourritures furent introduites,
habituellement pour l’enrichissement de la nation.

Aujourd’hui,  la  diversité  est  légiférée  de  manière  à  diviser  la  nation.  Au  lieu
d’homogénéiser le pays, des groupes d’intérêts spéciaux sont classés sous le couvert
de la diversité. Leur statut « spécial » est dressé contre les autres groupes, faisant
croître la friction chez tous. Saul Alinsky savait que, pour ébranler notre pays jadis si
grand  par  la  destruction  de  nos  institutions  –  la  famille,  l’église,  l’école  et  le
gouvernement – la diversité était l’arme de choix.



La diversité n’est pas ce qui a fait de l’Amérique un grand pays, ce sont les choses
que  nous  avions  en  commun.  L’importance  de  l’unité  familiale  était  le  noyau
fondamental  de notre société.  Les  valeurs  du gros  bon sens et  la  croyance en
l’exceptionnalisme américain qui ont un impact sur tout le monde, peu importe la
race, les croyances ou la couleur.

Comme une cale, la formation à la diversité – la Théorie Critique de la Race n’est
qu’une  des  armes  –  s’est  infiltrée  dans  nos  systèmes  éducatifs  et  s’insinue
maintenant dans les salles de conseil et les entreprises à travers tout le pays. Par
exemple,  une  des  principales  écoles  indépendantes  du  pays  a  mené  une
« vérification de la diversité » pour déterminer jusqu’à quel point ses professeurs
étaient « éveillés ».

Il  y avait six catégories de diversité :  identité raciale, identité religieuse, statut
socioéconomique,  structure  familiale,  identité  sexuelle  et  statut  d’invalidité.  On
demandait aux professeurs avec quelle efficacité ils transmettaient chaque sujet à
leurs élèves. Le but est de « favoriser la compréhension de systèmes de pouvoir et
d’encourager les étudiants à développer des outils d’équité et de justice ».

L’on définit la race comme une construction sociale utilisée pour rassembler les
gens ensemble en relation avec le pouvoir et les privilèges. La famille est définie
comme l’organisation qui compose une unité familiale. Ce n’est rien de plus qu’une
idéologie d’extrême gauche pour diffamer le peuple blanc et élever le « peuple de
couleur ».

Ces groupes de diversité font des millions de dollars en colportant de la propagande
anti-blanche tout en déclarant combattre le racisme. Ils découragent également sans
cesse tout sain débat sur les sujets sensibles, préférant fomenter encore plus de
division au sein de notre société.

Les Pneus Goodyear et la Compagnie Rubber ont été dénoncés l’an dernier après
avoir tenu une session de formation sur la diversité dans leurs usines de Topeka, au
Kansas. Lors de la présentation, un employé a pris une photo d’une diapositive qui
déclarait ce qui est acceptable et ce qui ne l’est pas.

Goodyear a réagi après que l’image soit devenue virale sur les médias sociaux :



« Goodyear s’engage à mettre de l’avant un lieu de travail respectueux et inclusif …
Dans cet engagement, nous permettons à nos associés d’exprimer leur soutien au
sujet  de  l’injustice  raciale  et  de  toutes  autres  questions  d’équité,  mais  nous
demandons à ce qu’ils se restreignent dans leurs expressions sur le lieu de travail …
comme tout  autre forme similaire  de plaidoyer qui  sorte  de la  perspective des
questions d’équité. »

Le double standard de ce communiqué de presse devrait enrager les masses. Mais
Goodyear n’est pas seul à soutenir cette formation sur la diversité. Presque quatre-
vingt-dix pourcent des compagnies du Fortune 500 ont des bureaux de la diversité
épousant la manie de « l’équité, de la diversité et de l’inclusion ».

La nature de ces programmes entraînant la division est en provenance directe du
manuel  Règles  pour  les  radicaux  d’Alinsky.  Ce  qui  était  jadis  vu  comme  une
bénédiction pour notre pays a été transformée en « guerre civile » non déclarée
dressant les voisins les uns contre les autres.

Inclusion

On  décrit  l’inclusion  comme  «  un  état  bénéfique  mutuel  à  la  fois  pour  les
communautés et les individus. » La société « éveillée » d’aujourd’hui exige que tout
le monde soit inclus. En surface, cela semble une idée noble. Malheureusement, la
liberté d’expression – protégée par le Premier Amendement de notre Constitution –
ne signifie plus ce qu’elle voulait dire auparavant. Les expressions qui offensent et
blessent  les  sentiments  de  quelqu’un  ne  devraient  plus  être  permis,  selon  les
« éveillés ». La censure abonde dans les médias sociaux à cause de ce système de
croyance.

La turpitude morale n’est pas une excuse acceptable pour exclure une personne ou
un groupe. Le christianisme, également protégé par le Premier Amendement, est
devenu une cible principale, aujourd’hui. Les Progressistes du Congrès ont introduit
une législation pour enlever les exemptions religieuses pour certaines des actions
les plus blasphématoires que l’on puisse imaginer. Les portes se sont ouvertes après
que la Cour Suprême eut « légiféré » chez les juges que l’on autorise le mariage de
même sexe.



Les pasteurs tièdes ont été intimidés et refusent de condamner cette abomination.
Vous  ne  les  entendrez  jamais  prêcher  ce  que  l’apôtre  Paul  a  dit  à  propos  de
l’homosexualité :

« C’est pourquoi aussi Dieu les a livrés aux convoitises de leurs propres cœurs, de
sorte qu’ils se sont abandonnés à l’impureté déshonorant entre eux-mêmes leurs
propres corps : eux qui ont changé la vérité de Dieu en fausseté, et qui ont adoré et
servi la créature, en abandonnant le Créateur, qui est béni éternellement : Amen.
C’est pourquoi Dieu les a livrés à leurs affections infâmes ; car même les femmes
parmi eux ont  changé l’usage naturel  en celui  qui  est  contre la  nature.  Et  les
hommes tout de même laissant l’usage naturel de la femme, se sont embrasés en
leur convoitise l’un envers l’autre,  commettant homme avec homme des choses
infâmes, et recevant en eux-mêmes la récompense de leur erreur, telle qu’il fallait.
Car comme ils ne se sont pas souciés de connaître Dieu, aussi Dieu les a livrés à un
esprit dépourvu de tout jugement, pour commettre des choses qui ne sont nullement
convenables. Etant remplis de toute injustice, d’impureté, de méchanceté, d’avarice,
de  malignité,  pleins  d’envie,  de  meurtre,  de  querelle,  de  fraude,  de  mauvaises
mœurs.  Rapporteurs,  médisants,  haïssant  Dieu,  outrageux,  orgueilleux,  vains,
inventeurs de maux, rebelles à pères et à mères. Sans entendement, ne tenant point
ce qu’ils ont promis, sans affection naturelle, gens qui jamais ne s’apaisent, sans
miséricorde. Et qui, bien qu’ils aient connu le droit de Dieu, savoir, que ceux qui
commettent de telles choses sont dignes de mort, ne les commettent pas seulement,
mais encore ils favorisent ceux qui les commettent. » (Romains 1:24-32).

Votre délivrance approche

De toute ma vie, je n’ai jamais vu autant de haine et d’animosité qu’aujourd’hui.
L’implantation  de  la  rectitude  politique  dans  nos  institutions  d’enseignement
collégial est complétée. L’effet « dégoulinant » dans nos écoles élémentaires est
presque terminé. Les automates à l’esprit contrôlé, produits à la chaîne par tout le
système d’enseignement, prolifèrent dans toute l’industrie et remplissent les salles
de conseil.

Les grands courants médiatiques – en conjonction avec les médias sociaux – sont les
champions de la  justice sociale.  Leur portée a  eu pour résultat  une manne de



convertis.  En  surface,  l’équité,  la  diversité  et  l’inclusion  semblent  grandioses.
Toutefois, lorsque l’on contemple la vraies signification de ces mots et la direction
vers laquelle notre pays est poussé, est-ce surprenant que Dieu ait oublié notre
nation ?

Aux yeux de Dieu, nous sommes tous égaux. Les chrétiens ont faim du plein conseil
de Jésus, mais ils sont en manque grave parce que les enseignants refusent de le
prêcher. Des versions abâtardies de la Parole de Dieu remplissent de nombreuses
églises. L’apathie gagne les églises à mesure que la faim de Sa Parole décroît. Jésus
nous rappelle que nous méritons tous un sort violent. On ne peut éviter cela qu’en se
tournant avec repentir vers notre Dieu plein de miséricorde.

« …si vous ne vous repentez, vous périrez tous de la même manière »  (Luc 13:3).


